



## Ada Goyang Wayang Jape Methe di WJNC

JOGJA - Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #3 akan digelar nanti malam (7/10). Dalam karnaval wayang yang diselenggarakan tepat pada HUT ke-262 Kota Jogja ini juga akan diisi flasmob.

"Nantinya flashmob akan menggunakan goyang wayang Jape Methe. Flashmob akan diikuti seluruh peserta. Gerakannya gampang, harapannya pengunjung yang datang bisa menirukan goyang wayang Jape Methe," ujar Program Director WJNC #3 Yetri Martanti.

Perempuan yang menjabat Kepala Bidang Pengembangan dan Pemasaran Dinas Pariwisata Kota Jogja ini juga berharap, WJNC bisa menjadi agenda wisata nasional ■

► *Baca Ada... Hal 11*



BOYIAN FOR RADAR JOGJA

**BAKAL MERIAH:** Kesibukan para pekerja mempersiapkan gelaran WJNC #3 di kawasan Tugu Pal Putih, kemarin (6/10). WJNC akan digelar nanti malam.

# Ada Goyang Wayang Jape Methe di WJNC

Sambungan dari hal 1

Gelaran pentas seni tradisional yang tak pernah sepi ini juga diharapkan bisa mendatangkan lebih banyak wisatawan.

"Kami pun mengundang sejumlah biro perjalanan wisata di Indonesia dan beberapa negara lain untuk menyaksikan meriahnya karnaval wayang ini. Dengan demikian ini bisa membantu promosi wisata Kota Jogja," terang Yetty.

WJNC #3 akan dimeriahkan 1.400 wayang yang berasal dari 14 kecamatan. Temanya beragam dari setiap kecamatan, sehingga diharapkan karnaval yang mengambil rute KFC Sudirman hingga Jalan Margoutomo (Mangkubumi) ini terasa lebih meriah.

"Di antaranya Kotagede dengan Rama Sinta, Kraton dengan Larasati, Gondomanan dengan Kunti, Danurejan dengan Srikandi, Umbulharjo dengan Anoman dan masih banyak lagi. Realisasi wayangnya seperti apa, silakan dilihat sendiri," ungkapnya.

Bersamaan karnaval wayang ini, Pemkot Jogja melalui Kepala Seksi Pengendalian Operasional Dishub Asung Waluyo mengatakan, akan ada beberapa penutupan jalan dan rekayasa lalu lintas.



HARYADI SUYUTI

Penutupan dimulai pukul 17.00 dan kepada masyarakat untuk menghindari beberapa ruas jalan utama.

Untuk penutupan jalan di antaranya Jalan Jenderal Sudirman, perempatan Tugu, Jalan AM Sangaji dan Jalan Diponegoro. Sedangkan bagi masyarakat yang ingin menonton WJNC, disediakan beberapa kantong parkir yang tidak jauh dari lokasi pementasan.

"Bagi pengunjung disediakan parkir di sisi selatan Jalan Diponegoro atau di sisi utara Jalan Sudirman."

Di kesempatan lain, Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti berharap dengan berumurnya Kota Jogja yang sudah 262 tahun ini masyarakat bisa ikut di berbagai kegiatan festival ini. "Keterlibatan masyarakat sangatlah penting, mengingat event ini bukan hanya ulang tahun Kota Jogja saja, tapi juga seluruh masyarakat," katanya. (cr5/laz/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005